
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 16. September 2019, 09:13

Zitat von Pepe 

Ein Mittelfeldplatz wurde als Saisonziel ausgegeben? Wo kann man das nachlesen?

Für diesen ominösen 2-Jahresplan, von dem immer ausgegangen wird, würde mich
auch eine Quelle interessieren.

Der Mittelfeldplatz ist mir neu und der Zweijahresplan ist glaub ich aus einem Canadiinterview
in dem er andeutet das wir evtl. erst nächtses Jahr aufsteigen.
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